



2025/10/31

日本ボーイスカウト奈良県連盟  
きたやまと地区 生駒第10団  
ビーバー隊 <https://ikoma10.com>  
2025年10月号

## 星のブランコ ハイキング、JOTI への参加

### 10月5日(日) 空を歩いてみよう in ほしだ園地(大阪府交野市)

10月のビーバー隊は、交野市にある自然豊かな「星田園地」へハイキングに行ってきました。心配していた天気は、曇りのち雨の予報でしたが、出発時は爽やかな気候に恵まれ、心地よいハイキングスタートとなりました。ハイキングの道中では、「フィールドビンゴ」を実施。道端のどんぐりやささまざまな葉っぱ、自然の中の”発見”を楽しみながら歩きました。スカウトたちはビンゴカードを片手に「次はなに探す？」と話しながら、遊びと学びを同時に味わっていました。

スタートしてすぐに現れたのは、15メートル以上もある本格的なクライミングウォール！スカウトたちはその横にある小さなウォールにチャレンジしました。見た目以上に難しく、途中で落ちてしまう子もいましたが、何度も挑戦しながら進む姿はとても頼もしかったです。



歩みを進めると、次に見えてきたのは、空高くかかる大きな吊り橋「星のブランコ」。最初は「絶対行かへん！」と不安そうな声もありましたが、いざ目の前にすると怖がることなく、全員が渡りきることができました。今回の大きな目的のひとつでもあった吊り橋を、無事に全員で渡れて本当に良かったです。

その後、少し早めに屋根のある場所で昼食をとりました。昼食後には、お仕事の都合で引越しをされるリーダーからスカウトたちへの最後のご挨拶もありました。スカウトたちからは手作りのプレゼントをお渡しし、素敵なひとときとなりました。

さらにハイキングを進むと、巨大な「ハンバーガーストーン」と呼ばれる岩に到着！記念写真を撮った後も、スカウトたちは疲れ知らずでどんどん歩き続けていましたが、天候の変化を考慮してルートを少し変更。すると、ちょうど戻る直前に雨が降り始め、みんなで急いで屋根の下へ避難。その後は雨具を着て、ハイキング再開です。

スカウトたちから「もう一回、星のブランコ渡りたい！」という声があがり、再びルート変更。雨で濡れた吊り橋に少し緊張しながらも、全員が安全に渡ることができました。最後まで笑顔と冒険心いっぱい、思い出に残るハイキングとなったのではないかと思います。



そなえよつねに  
ボーイスカウト



## 10月19日(日) JOTI(Jamboree In The Internet) へ参加

10月の第3週末、世界中のスカウトたちがインターネットを通じて交流する「JOTI(Jamboree on the Internet)」に、今年もビーバー隊が参加しました。

まずは国内のスカウトたちと接続し、大阪・横浜・東大阪などの団のリーダーやカブスカウトたちとビデオ通話で交流。はじめはちょっぴり緊張していたスカウトたちも、手を振ったり名前を伝えたりしながら笑顔に。直接会えなくても、画面越しで心が通じ合うのは不思議で、そして楽しい経験でした。



午後からは、いよいよ海外のスカウトとの交流にチャレンジ。インドネシア、フィリピン、イギリスなど、世界各国のスカウトたちとつながることができ、日本語であいさつしてくれるスカウトもいて驚きの連続でした。英語で話しかけられても、身振り手振りや笑顔でしっかりと交流ができ、意外と簡単でした。途中からは、落ちていたどんぐりに夢中になるスカウトもいて、オンラインとオフラインの活動が自然に交差するのも、ビーバー隊らしい光景でした。

今年は簡単な自己紹介カードを用意して臨みましたが、十分に活用できず、課題が残りました。来年はより交流を楽しめるよう、準備の工夫もしていきたいと思います。

【見学・体験募集中!】ビーバー隊では、いつでも活動の見学や体験入隊を受け付けています。「ちょっと気になるな…」というお子さんがいらっしゃれば、ぜひお気軽にご紹介ください!仲の良いお友だちと一緒に活動することで、楽しさもさらに広がります。また、カブ隊・ボーイ隊へ進んだ際には、仲間が多いほど活動の幅も広がり、ボーイスカウトならではの魅力をより深く体験することができます。

### 今後の予定

11月2日(日)	芋ほり
11月9日(日)	きたやまと地区大会
12月7日(日)	クリスマス会準備
12月14日(日)	クリスマス会



そなえよつねに  
ボーイスカウト